

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0103/2020/AN

Antragsteller: CDU # Antragsdatum: 05.10.2020

Federführung:

Dezernat I, Amt für Wirtschaftsförderung und Wissenschaft

Beteiligung:

Betreff:

Antrag auf Einführung eines Existenzgründer/-innen-Preises

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 10. Mai 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	12.11.2020	Ö		
Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft	03.02.2021	Ö		
Gemeinderat	08.02.2021	Ö		
Gemeinderat	10.02.2021	Ö		
Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft	21.04.2021	Ö		
Gemeinderat	06.05.2021	Ö		

Antrag Nr.:

0103/2020/AN

00318257.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 12.11.2020

Ergebnis: verwiesen in den Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft

Beschlussfassung im elektronischen Verfahren des Ausschusses für Wirtschaft und Wissenschaft vom 03.02.2021

Ergebnis: im Umlaufverfahren behandelt

Beschlussfassung im elektronischen Verfahren des Gemeinderates (Umlaufverfahren) vom 08.02.2021

Ergebnis der öffentlichen Beschlussfassung des Gemeinderates im elektronischen Verfahren vom 08.02.2021

10 **Antrag auf Einführung eines Existenzgründer/-innen-Preises** Antrag 0103/2020/AN

Im Rahmen des elektronischen Verfahrens sind bis zum Stichtag 08.02.2021 folgende **Rückmeldungen** eingegangen:

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen widerspricht der abschließenden Beratung im elektronischen Umlaufverfahren der zu diesem Antrag gehörenden Informationsvorlage (Drucksache 0023/2021/IV) ohne Angabe von Gründen.

Aufgrund des Widerspruchs gegen die Informationsvorlage, wird **festgestellt**, dass auch der **Antrag** im elektronischen Umlaufverfahren **nicht abschließend beraten** ist.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner
Oberbürgermeister

Ergebnis: im Umlaufverfahren durch Widerspruch abgelehnt

Sitzung des Gemeinderates vom 10.02.2021

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 10.02.2021

27 Antrag auf Einführung eines Existenzgründer / -innen-Preises
Antrag 0103/2020/AN

Da die zu diesem Antrag gehörende Informationsvorlage „Auslobung und Konzeption eines Heidelberger Existenzgründungspreises“ (Drucksache 0023/2021/IV) in den Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft zurückverwiesen wurde, wird auch der Antrag entsprechend verwiesen.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner
Oberbürgermeister

Ergebnis: verwiesen in den Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft

digitale Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Wissenschaft vom 21.04.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 06.05.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0103/2020/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

*Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé stv. Vors.
Martin Ehrbar
Alexander Föhr
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser*

Heidelberg, 02. Oktober 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Antrag auf Einführung eines Existenzgründer/-innen-Preises

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Die Antragssteller beantragen, ab 2021 einen Existenzgründer/-innen-Preis für Start-up-Unternehmen jährlich auszuloben. Die drei Erstplatzierten erhalten ein Preisgeld wie folgt:

1. Preis: 10.000 €
2. Preis: 7.500 €
3. Preis: 5.000 €

Die genauen Wettbewerbsbedingungen sind noch durch die Stadtverwaltung auszuarbeiten.

Begründung:

In vielen deutschen Städten, auch in unserer Region, werden jährlich Existenzgründer-Preise ausgelobt. Ziel ist es, den Mut zum Weg in die Selbstständigkeit zu belohnen und anderen Gründungswilligen ein gutes Beispiel zu sein. Als Kooperationspartner stehen in Heidelberg zahlreiche Unternehmen und Spender zur Verfügung, die sicher gerne bereit sind, sich an solch einem Projekt zu beteiligen.

gezeichnet CDU-Fraktion